



鹿児島市立星峯西小学校 学校だより
「花いっぱい 元気いっぱい」
平成29年11月30日発行

100mを10秒で走れますか

校長 山下 繁樹

100mを10秒で走れますか。走れるのは、オリンピック選手くらいで、そうそういないと思います。極端なことを例に挙げましたが、人によって、できることできないこと、いろいろあります。自分ができるといって、人ができるとは限りません。どうすることもできないことを、できないからといってからかわれると悲しい気持ちになります。

12月は、12月10日の「世界人権デー」を最終日とする人権週間（12月4日から）が設定されています。星峯西小学校でも12月1日から10日までを校内人権週間として、人権について各学級で話し合うことにしています。

「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」という表現を耳にすることがあります。「ふわふわ言葉」とは、言われると気持ちよくなったり、嬉しくなったりする言葉です。「ちくちく言葉」は、言われると傷ついたり、嫌な気持ちになったりする言葉です。分かった上で「ちくちく言葉」を使うことは当然よくないことですが、「そんなつもりではなかった」場合も多くあります。星西の子供たちは、自分が発した言葉で、相手がどんな気持ちになるかをいつも意識できる人になってほしいと思います。

来週は、持久走記録会を行います。得意な子供もいれば、そうでない子供もいます。星峯西小学校では、ペースランニングを取り入れています。自分のペースを知り、その記録を伸ばす意識で取り組んでいます。その子なりの頑張りを認めてもらえたら有り難いです。

星峯西小の子供たちが、心から「みんながって みんないい」という気持ちをもってくれるために、回りの大人たちが、責任ある言動で、子供たちを見守ってくださることを願います。

思い出がたくさんできました

～ 6年修学旅行 ～

11月14日（火）と15日（水）に、6年生の子供たちが1泊2日の修学旅行に出かけました。

2日間とも素晴らしい天気にも恵まれ、熊本城や熊本市内の史跡等を探索する自主研



修、グリーンランドでの活動を予定通りに行うことができました。子供たちからは、満足そうな笑顔が見られ、充実した修学旅行になりました。

御協力ありがとうございました～PTAバザー～

11月5日（土）に本校でPTAバザーが行われました。

PTA事業部を中心に保護者の方々がたくさん御協力してくださいました。おかげでおそばやおにぎり、フランクフルト、提供品など、それぞれの店がとても賑わい、盛り上がりしました。

また、6年生の子供たちと6年PTAは、恒例のお化け屋敷を行い、たくさんの子供が楽しんでいました。準備から当日、そして後片付けまで御協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



「県民週間ありがとうございました」

11月1日～7日まで、県民週間を実施しました。この期間中、多くの方々が来校してくださり、子供たちの元気な様子や頑張りをみていただきました。ありがとうございました。今後も子供たちのため、職員一同で力を合わせ、頑張りたいと思います。

持久走記録会・学級PTAにお越しく下さい

子供たちが持久走の練習に取り組み、力いっぱい走る姿をぜひ応援してください。多くの保護者の皆様のお越しをお待ちしています。

【持久走記録会】

○ 日時 12月7日（木） 9：25～11：30

【学級PTA】

○ 特別支援学級 11：40～12：25（せせらぎ）

○ 下学年 14：25～15：10（各教室）

○ 上学年 15：15～16：00（各教室）

インフルエンザの際は注意を！

インフルエンザの出席停止期間は以下のとおりです。
「発症後5日を経過し、かつ解熱後2日を経過」するまでが登校の目安です。お子さんが発症された場合は十分注意してください。

12月の行事予定

月 日	曜	行 事
12 / 1	金	人権旬間（～10日）、人権教室
2	土	県合唱祭（4年） 県・市PTA活動研究委囀公開 クラブ活動
5	火	鹿児島市小学校音楽発表会 （4年3組）
6	水	持久走記録会（2・3校時） 学級PTA（全学年・特別支援学級）
7	木	土曜授業 租税教室（6年） 谷山B・松元ブロック家庭教育充実 研修会（星峯東小学校） 餅つき交流会（星峯西児童クラブ）
9	土	星ヶ峯幼稚園訪問学習（5年） 武岡台養護学校との交流（5年）
15	金	成人学級しめ縄作り・門松作り
17	日	終業式（給食あり） （祝）天皇誕生日
22	金	冬季休業（～1/8）
23	土	県合奏祭（金管バンド）
26	火	仕事納め
28	木	

素敵な演奏にふれました

～ 芸術鑑賞会 ～

11月22日（水）の2校時と3校時に、芸術鑑賞会「みやまおとどけコンサート」が行われました。

ハーブ、ピアノ、フルートの演奏、ソプラノ歌手の歌声と、4人の方の息もぴったり、秋の歌シリーズやジブリシリーズなど、子供たちの身近な歌や曲も演奏され、時間いっぱい素敵な演奏にふれることができました。

ハーブを演奏された安楽聡子さんは本校の卒業生だということでした。後輩たちへの音楽のプレゼントをありがとうございました。



